

Liebe Vereinsmitglieder unserer BARMER VersichertenGemeinschaft

Ehrungen für langjähriges ehrenamtliches Engagement.

Während der letzten Sitzung des Verwaltungsrates gab es für drei unserer Mitglieder etwas zu lesen. Christian Ermler und Herbert Fritsch wurden für ihr langjähriges Engagement in der Selbstverwaltung der BARMER geehrt und erhielten aus der Hand der Vorsitzenden und ihres Stellvertreters ein Buchgeschenk. Klaus-Peter Dehde wurde ebenso ein Buch als Anerkennung für sein kommunalpolitisches, sowie sozial- und gesundheitspolitisches Engagement überreicht.

25 Jahre Selbstverwaltung in der Barmer



Herbert Fritsch

und



Christian Ermler

IB+M OKTOBER 2024 - INFORMATIONEN, BERICHTE UND MEINUNGEN

Der Bundespräsident, Herr Steinmeier, hat mit Urkunde vom 21. Februar 2024 das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland an unseren Fraktionssprecher Klaus-Peter Dehde verliehen. Im Rahmen einer Feierstunde am 4. Mai 2024 hat er diese Auszeichnung durch die Landrätin, Frau Dagmar Schulz, überreicht bekommen. Die ehrenvolle Auszeichnung spiegelt sein hohes und über Jahrzehnte währendes kommunalpolitisches, sowie sozial- und gesundheitspolitisches Engagement eindrucksvoll wider.



MdB Dirk-Ulrich Mende (SPD) zu Gast bei der Fraktion der BARMER Versicherten Gemeinschaft!

Während der letzten Tagungsperiode des Verwaltungsrates in Berlin konnte unsere Fraktion MdB Dirk-Ulrich Mende aus Celle als Gast für ein intensives Fachgespräch begrüßen. MdB Mende war zu Beginn des Jahres 2023 als Nachfolger für Dr. Andreas Philippi u.a. in den Gesundheitsausschuss eingezogen. Philippi, der Sozialminister in Niedersachsen geworden war, war im Bundestag u.a. der zuständige Berichterstatter für die Gesetzgebungsverfahren zur ambulanten Versorgung, sodass MdB Mende auch diese Funktion wahrnehmen muss.



Foto: Nicole Dehde. MdB Dirk-Ulrich Mende und unser Fraktionssprecher Klaus-Peter Dehde

Bereicherung für die Meinungsbildung im Parlament sein kann. Dieser andere Blick aus Sicht der Versicherten kann eine sinnvolle Ergänzung der bisher nur durch das Hauptamt erfolgten Unterrichtungen sein.

Unseren Austausch werden wir fortsetzen und intensivieren.

Sehr schnell erwies sich MdB Mende als sehr versierter Gesprächspartner, der keine Antwort auf unsere Fragen schuldig blieb. Er zeigt sich beeindruckt über das hohe Engagement der Mitglieder der Selbstverwaltung, die auf die Lage der Krankenkassen in schwieriger Zeit hinwiesen. Ein Thema, zu dem die Positionen ausgetauscht wurden, war die fehlende Finanzierung des Bundes für die sogenannten versicherungsfremden Leistungen, die nur die Beitragszahlenden des GKV-Systems belasteten. Hier zeigt sich schnell, dass die Verweigerer ihren Platz ganz offensichtlich im Finanzministerium gefunden haben. Nur wenn hier grundlegende Veränderungen bei den nächsten Wahlen stattfinden, wird dieser Missstand abgestellt werden können. Darin waren sich alle einig, auch die von uns im Sinne einer vertrauensvollen Zusammenarbeit eingeladenen Mitglieder der BIV. MdB Mende nahm aus dem Gespräch mit, dass die Mitglieder der ehrenamtlichen Selbstverwaltung ein großes Engagement zeigen und ihre Expertise aus Sicht der Versicherten noch einmal eine

Ausschuss Digitalisierung und Informationstechnologie

Neben des Tätigkeitsberichts der BARMER im Ausschusses für Digitalisierung und Informationstechnologie wurde von Alexander Straube ein Vortrag zum aktuellen Stand und den Potentialen der Digitalisierung im deutschen Gesundheitswesen gehalten. Inhaltlich ging es darum, den Blickwinkel zu diesem Thema aus dem täglichen Alltag und praktischer Sicht zu ergänzen.



Stand der digitalen Patientenversorgung – STATUS QUO und Potentiale
 Alexander Straube, MSc / MBA Health Care Management



Foto: Alexander Straube

Verwaltungsrat vor Ort- Dialog auf Landesebene in Bayern

Unsere Verwaltungsratsmitglieder aus Bayern Petra Hopf, Martina Plöger, Inge Roth, Alexander Straube im Dialog mit der BARMER Landesvertretung (LV) in Bayern. Ein wichtiger Austausch mit dem Landesgeschäftsführer Alfred Kindshofer, Politikreferent Andreas Reinwald sowie Christian Schäfer, Leiter Verträge. Die Aufgabenbereiche sowie die Mitarbeiter innerhalb der LV Bayern wurden den bayerischen Verwaltungsratsmitgliedern ausführlich vorgestellt.





IB+M OKTOBER 2024 - INFORMATIONEN, BERICHTE UND MEINUNGEN

Wie gestalten wir Prävention und Digitalisierung? Die Umsetzung der Krankenhausreform wurde erläutert und die ambulante Krankenhausversorgung. Alfred Kindshofer betonte auch, dass es sehr wichtig sei die Arzneimittelversorgung sicher zu stellen. Unsere Versicherten brauchen eine gute und sichere Versorgung und da darf es nicht sein, dass wichtige Präparate für Kinder Lieferkettenschwierigkeiten haben.

Wir weisen darauf hin, dass der Ausgleich von Rentenabschlägen durch Sonderzahlungen in 2025 deutlich teurer wird.

Ihre Versichertenberaterinnen und -berater vor Ort unterstützen Sie gerne.

**Der satzungsgemäße Beitragseinzug für 2024
wird im November 2024 durchgeführt !**

Mit herzlichen Grüßen

Vorstand der Barmer Versicherten-Gemeinschaft - Die Unabhängigen e.V.

Impressum

*Gewerkschaftsunabhängige Interessenvertretung
für Mitglieder, Versicherte, Patienten und
Rentner in den Sozialversicherungen seit 1958 -
Die Unabhängigen e.V.*

*Postanschrift Geschäftsstelle: Ilenpool 1, 21354 Bleckede
www.barmer-versicherten-gemeinschaft.de
info@barmer-versicherten-gemeinschaft.de*

*<https://www.facebook.com/versichertengemeinschaft>
Bankverbindung: Hypovereinsbank München,
IBAN DE03 7002 0270 6020 118847*

*Vorsitzende und verantwortlich für den Inhalt:
Katrin von Löwenstein.*

*Nicht alle Artikel entsprechen der Meinung des Vorstandes
Gestaltung: Herbert Fritsch*